

Registran muerte por atropello de guanaco en Parque Llanos de Challe

MEDIOAMBIENTE. El ejemplar es una hembra adulta y es el primer guanaco fallecido tras ser atropellado en lo que va del 2025. Años anteriores registran también zorros y aves.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

En el marco de los patrullajes y viajes que realizan en el Parque Nacional Llanos de Challe, el equipo del lugar encontró dentro del área protegida, un ejemplar de guanaco, una hembra adulta atropellada al costado de la Ruta C-10, transformándose lamentablemente en el primer ejemplar de este año que fallece producto del atropello de un vehículo.

Moisés Grimberg, administrador del Parque Nacional Llanos de Challe explicó que esta no es la primera vez que ven este tipo de situaciones, “lamentablemente es bastante frecuente los atropellos en esta ruta, donde tenemos bastantes especies que están cruzando la ruta y como los conductores no respetan la velocidad de esta ruta, se producen estos incidentes, este es el primer espécimen del parque que es atropellado este año, pero el año pasado ya teníamos al menos dos, aparte



EL PRIMER EJEMPLAR ATROPELLADO ESTE AÑO ES UNA HEMBRA ADULTA.

de cuatro zorros y varias aves, entre ellas, nos tocó reportar un pequen”.

En esa misma línea, el administrador destacó la campaña nacional “Lento por la fauna” que existe para educar a los conductores sobre la necesidad de reducir la veloci-

dad especialmente en áreas protegidas, donde deben ser de 50 y 60 kilómetros.

“La muerte de estas especies hoy, que están en estado de conservación vulnerable o en peligro, obviamente va disminuyendo cada vez más la población de estas especies



ZORRO ATROPELLADO.



PEQUEN ATROPELLADO.

que se resguardan en estas áreas”, recalzó Grimberg.

A lo anterior, se suman otras amenazas detectadas en el territorio, como son la presencia de perros y también la cacería de especímenes que se encuentran protegidos en el Parque Nacional.